

## Anfrage

**der Abgeordneten Dr. Nikolaus Scherak, MA, Kolleginnen und Kollegen  
an den Bundesministerin für Europa, Integration und Äußeres  
betreffend Angebliche Reformen im König-Abdullah-Zentrum**

Außenministerin Karin Kneissl sagte am 25.10.2018 in der Fragestunde im Nationalrat in Bezug auf die bereits 2015 vom Außenministerium geforderten Reformen des König-Abdullah-Zentrums für interreligiösen und interkulturellen Dialog (KAICIID), dass es ihr und "weiten Teilen der Bundesregierung" bewusst sei, dass im König-Abdullah-Zentrum "in den letzten Jahren sehr wenig weitergegangen ist".

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende

### Anfrage:

1. Welche Regierungsmitglieder sind Ihrer Wahrnehmung nach der Ansicht, dass im König-Abdullah-Zentrum in den letzten Jahren tatsächlich Reformen umgesetzt wurden?
2. Auf welche konkreten Reformmaßnahmen haben sich diese Regierungsmitglieder Ihrer Wahrnehmung nach bezogen?

N. Scherak  
(SCHEERAK)

Werner  
(WERNER)

Bach  
(BACH)

Müller  
(MÜLLER)

